

## Wochenbericht Nr. 01 – 2024/2025

Datum / Zeit                      Dienstag                      25. Juni 2024                      18:00 Uhr

### **Präsidentenübergabe**

Ort:	<b>Hotel Hemizeus</b>
Vorsitz:	<b>Hermann Perren</b>
Bericht:	Franz Imesch
Präsenz:	31 Rotarier mit Begleitung (61)
Gast:	Keine

### **Begrüssung und Information**

#### **Thema: Präsidentenübergabe vom Toni zum Hermann**

Gegen 18:00 Uhr erschienen die Rotarier teils in Begleitung zum Apero, wo sie musikalisch durch die Zermatter Musikformation Bergklang (Kronig und Perren) mit Schwizerörgeli und Kontrabass unterhalten wurden. Mit Weisswein, Bier und Mineralwasser (Reihenfolge variierte), sowie Lachs – und Tartar Brötchen (Menge variierte ebenfalls) grosszügig verköstigt, bat der noch amtierende Präsident die Anwesenden gegen 19.00 Uhr in den Speisesaal des Hotel Hemizeus.

Hier begrüßte Toni Lauber ein letztes Mal als Präsident die Anwesenden und berichtete von seinen persönlichen Highlights während des letzten Jahres. Dazu gehörten sicherlich die 17 Vorstands-treffen, die Plaudermeetings mit guten Diskussionen, die gute Präsenz bei den Lunchmeetings und der Skitag mit dem Rotary Club Saas Fee, welcher vor allem bei Stefan Truffer in (bester) Erinnerung bleiben wird.

Schade aus seiner Sicht waren das gestrichene Oktoberfest und die beiden Austritte von Kurt und Albert. Er freue sich jedoch sehr auf das kommende Rotary Forum im November mit den Themen Energie und Tourismus. Er sei überzeugt, dass dies eine super Sache für Zermatt werde. (Mit einem Rückstand von 1 Stunde kam auch Walter Brantschen ins Ziel und wurde mit Applaus begrüßt). Das vergangene Jahr als Präsident war für Toni eine «geile Zeit» und er wünsche seinem Nachfolger alles Gute in diesem Amt. Symbolisch überreichte er dann den Rotary Wimpel an Hermann.

Dieser ergriff dann um 19:04h das erste Mal als Präsident des Rotary Clubs Zermatt das Wort. Er verdankte Toni für seine Arbeit und übereichte ihm ein würziges Abschiedsgeschenk mit einem Stück ZBAG in Form einer Pfeffermühle.

Danach wurde es philosophisch. So habe er sich als neuer Präsident gefragt, was könnte Rotary sein? Er verbinde damit Freundschaft, Gespräche, Ausflüge, Vorträge, neue Kontakte, Unterstützung von Hilfsprojekten, Klubanlässe und der Auftritt als Klub in der Öffentlichkeit. Das gute Essen und Trinken dürfe dabei ebenfalls nicht fehlen.

So freue er sich bereits auf den 13.08.2024 (Rotary Jazz) und 26.11.2024 (Forum). Ebenfalls freue er sich über die beiden Neumitglieder Aufdenblatten Stefan und Julen Michael. Was folgte war der Gang zum Vorspeisenbuffet, wobei die Anwesenden neben anderen Köstlichkeiten auch ihre Fingerfertigkeit im Sushi Essen beweisen konnten.

Als nächster Programmpunkt kam es zur Aufnahme der beiden Neumitglieder. Es scheint, dass Neumitglieder zu finden Sache des Vorstands ist. Der bereits ehemalige Präsident Toni Lauber stellte als Getti den Zermatter Stefan Aufdenblatten vor. Anstelle des kanadischen Vancouvers hat sich Stefan dann doch für seine Heimat Zermatt entschieden und steht nun dem EW Zermatt vor. Überredet, dem Rotary Club beizutreten, wurde er während einem «Herdeinsatz» der kochenden Männer Zermatt. Unter Applaus wurde unserem Neumitglied der Rotary-Pin sowie der Wimpel übergeben.

Das zweite Neumitglied des Vereins wurde durch Mike Perren als Getti vorgestellt. Der Zermatter Michael Julen wurde an einer Hochzeit Ze Seewjnu mit Hilfe des damaligen Brautvaters Aufdenblatten Phips zum Beitritt überredet. Unser Sekretär betonte die Wichtigkeit, in der heutigen Zeit einen weiteren kompetenten Anwalt und Notar in den eigenen Reihen zu wissen. Michael Julen ist beruflich in der Kanzlei Biner/Julen tätig und ist Leo Schulers Nachfolger als Verwaltungsrat der Raiffeisenbank Mischabel-Matterhorn. Ihm wurden ebenfalls unter Applaus Pin und Wimpel des Vereins übergeben.

Im Anschluss wurde das Consommé Double / Basilikumravioli und das Roastbeef mit Genepyjus, Kartoffelgratin und mediterranem Gemüse serviert. Kaum wurden aufgegessen, wollte der aufmerksame Service bereits wieder Fleisch, Gratin und Gemüse nachschöpfen.

Unser dynamischer Präsident bedankte sich bei Der Familie Palazzo und dem Küchen- und Serviceteam des Hotel Hemizeus für die köstliche Verpflegung sowie bei Paul + Mirja Kronig und Viktor Perren für die musikalische Begleitung. Er gab einen kurzen Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen im Juli. Gegen 22:30 Uhr fand der offizielle Teil der Präsidentenübergabe ganz langsam sein Ende.

Inoffiziell wurde es für ein paar Rotarier mit Begleitung dann doch Mittwoch.

Der Berichterstatter  
Franz Imesch